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Investitionen des Bundes in Schulsanierungen auch für die Stadt München! 

Antrag

Der Oberbürgermeister wird gebeten, sich über den Städtetag dafür einzusetzen, dass auch 
Kommunen mit besonders starkem Bevölkerungswachstum, wie zum Beispiel die Stadt München, 
Mittel des Bundes aus dem 7-Milliarden-Euro-Programm für Schulsanierungen erhalten. 

Begründung:

Mit einer Änderung des Grundgesetzes konnte durchgesetzt werden, dass der Bund bei der 
Sanierung von Schulen finanziell unterstützt. Das bisherige kommunale Investitionsprogramm wird 
von 3,5 Milliarden Euro auf sieben Milliarden aufgestockt. Die zusätzlichen Mittel sollen zunächst in 
sozial benachteiligte Viertel fließen. 

Das bisherige Programm fördert explizit finanzschwache Kommen. Kommunen mit besonders 
starkem Bevölkerungswachstum wie die Stadt München müssen aber eine enorme Doppelbelastung 
bewältigen und nicht nur sehr viele Schulgebäude und Bildungseinrichtungen sanieren, sie müssen 
aufgrund des erheblichen Bevölkerungszuwachses auch viele neue Bildungseinrichtungen bauen. Vor 
diesem Hintergrund würden Investitionszuschüsse durch den Bund entlasten und dabei helfen, diese 
doppelten Anstrengungen zu bewältigen. 
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